

DREI FRAGEN

Jürgen Idziok
Vorsitzender des Arbeits-
kreises Umwelt und Verkehr
Wiernsheim, zu: Bürgerbus

Büs-Idee muss bekannt werden

1 Wer ist im Arbeitskreis „Umwelt und Verkehr“?
Nachdem im Spätsommer die Idee eines Bürgerbusses für die Gemeinde Wiernsheim aufgekommen ist, haben sich Verwaltung und Gemeinderäte in der Bürgerschaft umgehört, wer sich einbringen will. Mittlerweile besteht der Arbeitskreis aus 15 Mitgliedern.

2 Was sind die Themen?
In erster Linie geht es um die Einführung eines Bürgerbusses der Wiernsheim und die drei Ortsteile verbindet und gerade für Wiernsheimer unter 18 Jahren und die Bevölkerung im Seniorenalter fahren soll. In einem nächsten Schritt wollen wir ehrenamtliche Fahrer, wir denken da hauptsächlich an Senioren oder Hausfrauen.

3 Was sind konkrete Pläne?
Wir haben uns mittlerweile zum dritten Mal getroffen, um unser Vorgehen festzulegen. Wir entwerfen nun einen Flyer, um die Bürgerbus-Idee in der Bevölkerung bekannt zu machen. Wir modifizieren einen Fragebogen, den wir aus der Gemeinde Saalach haben, wo bereits ein Bürgerbus fährt. Den Fragebogen verteilen wir an Wiernsheimer Haushalte, um den Bedarf und die Unterstützung für das Projekt Bürgerbus abzuklären. nad